



# Reconocimiento al español con los honoris a García de la Concha y Narro

La Universidad agradecerá el impulso del director del Instituto Cervantes y el rector de la Universidad Autónoma de México para la creación del sistema de evaluación del castellano

A.B. | SALAMANCA

“Será un gran acto de relevancia del español en la Universidad de Salamanca”. El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, anunció ayer tras la celebración del Consejo de Gobierno la propuesta de otorgar el doctorado honoris causa al director del Instituto Cervantes y expresidente de la Real Academia Española de la Lengua, Víctor García de la Concha, y al rector de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), José Narro.

El máximo representante de la institución académica justificó este reconocimiento en el “impulso” de las instituciones que representan para la participación de la Universidad como uno de los tres socios fundadores en el Sistema Internacional de Evaluación de la Lengua Española (SIELE). “Es el certificado del español más importante del mundo y Salamanca está desde su origen en el primer plano mundial”, puntualizó el rector. A este hecho, Ruipérez recordó el “apabullante” currículum tanto profesional como institucional que poseen tanto Víctor García de la Concha como José Narro.

La propuesta deberá ser ratificada por el claustro de doctores y el rector espera que pueda desarrollarse en un acto conjunto como homenaje al español.



Hernández Ruipérez, Narro y García de la Concha, en la presentación del SIELE ante los Reyes de España. | ARCHIVO

## Más matrículas de grado para este curso

El rector de la Universidad destacó que a fecha 21 de septiembre se han matriculado 20.319 estudiantes de grado, una cifra superior a la registrada el año pasado por estas fechas, mientras que la cifra total de estudiantes es de 23.411, a falta de que se matricule una parte sustancial del doctorado —en torno a 2.000 alumnos, según las previsiones del rector—. Hernández Ruipérez manifestó que 4.076 alumnos son de nuevo ingreso. Por último, recordó que de los 614 estudiantes presentados a la Selectividad aprobaron el 83,06%.



Celebración del Consejo de Gobierno en el Rectorado. | GUZÓN

### LOS DETALLES

#### 14 cátedras para este año

El rector reiteró que con la aplicación de la reforma de la Ley Orgánica de Universidades han decidido convocar 14 cátedras de promoción aprovechando la tasa de reposición de 2015. En este sentido detalló que la mitad será por antigüedad de la acreditación y las otras 7 por criterios de la estructura de plantilla.

#### Derecho Procesal, presente en Colombia

La Universidad de Salamanca fue la única representante de Europa en el XVI Concurso Internacional para Estudiantes de Derecho que se celebró en Colombia del 9 al 11 de septiembre. Lorena Muñoz defendió la ponencia “El proceso monitorio penal; el moderno Prometeo” fruto del trabajo realizado por el Semillero de estudiantes del Área de Derecho Procesal dirigido por el catedrático Lorenzo Bujosa.

#### Sello de calidad para colecciones científicas

La Universidad de Salamanca ha participado directamente, a través de su Grupo de Investigación Reconocido (GIR) E-lectra, en la creación del sello de calidad para las colecciones científicas publicadas por editoriales universitarias españolas.